

NOTA DE PRENSA

APERTURA DE LA NUEVA WEB DE LA FUNDACIÓN AEQUITAS

25 de abril de 2013

En el día de hoy se pone a disposición del público la nueva página web de la Fundación Aequitas.

Dejamos atrás la que nos ha acompañado a lo largo de nuestra andadura hasta aquí. Una herramienta útil en el tiempo en que se creó, pero que ha quedado superada por las posibilidades que la técnica, especialmente novedosa en materia de nuevas tecnologías, permite.

Hemos aprovechado la posibilidad de utilizar una plataforma similar a las que ha desarrollado el Consejo General del Notariado en su página pública y su intranet. Sobre esta base, hemos contado con la colaboración de Ancert, empresa informática vinculada al Consejo, para poder hacer las adaptaciones necesarias para una materia que se rige por otros parámetros que aquellos para los que fue diseñada. Y finalmente hemos trasladado los contenidos de la antigua página, el trabajo de numerosos colaboradores que no podíamos desechar. Documentos, reseñas de actividades y jornadas, publicaciones, consultas realizadas... Todo está disponible y más accesible.

Junto a los materiales anteriores disponemos de una nueva herramienta informática que potencia nuestras posibilidades de brindar información a la sociedad y que inspirada en el diseño universal pone al servicio de las personas, tengan o no discapacidad, un elenco de información sobre jornadas, noticias, trabajos, legislación aplicable, contando para esto último con el apoyo de la Fundación Lex Nova Aranzadi.

Esperemos que esta página web pueda servir para suministrar información, tanto de actividades como del trabajo que realizamos o centralizamos, que complemente el resto de actividades de la Fundación Aequitas.